

Nr. 07 / Köln, 28.02.2020

Nächste EISENWARENMESSE: 21. bis 24.02.2021

Neuer Termin findet breite Zustimmung der Branche

Die in diesem Jahr verschobene INTERNATIONALE EISENWARENMESSE hat einen neuen Termin. Sie findet vom 21. bis 24.02.2021 in Köln statt.

Der neue Termin wurde in Abstimmung mit der Branche festgelegt und findet unter den Ausstellern breite Zustimmung. Alle bestehenden Verträge mit den Ausstellern behalten ihre Gültigkeit, die Hallenbelegung 2021 bildet 1:1 die bestehenden Planungen aus 2020 ab.

2021 gibt es in Köln nur eine Leitmesse der Hartwarenbranche: Die für März geplante Asia-Pacific Sourcing wird in die EISENWARENMESSE integriert. Die übernächste Veranstaltung findet dann wie geplant im Frühjahr 2022 statt.

Alle bezahlten Tickets werden automatisch erstattet. Die Koelnmesse wird dies in den kommenden Wochen zentral veranlassen, die Käufer müssen nichts weiter unternehmen.

Die INTERNATIONALE EISENWARENMESSE ist die weltweit wichtigste Innovations- und Geschäftsplattform der Hartwarenbranche. 2020 waren etwa 3.000 Aussteller erwartet worden, darunter rund 1.200 aus China.

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

Guido Gudat

Telefon

+49 221 821-2494

Telefax

+49 221 821-2460

E-Mail

g.gudat@koelnmesse.de

Koelnmesse GmbH

Messeplatz 1

50679 Köln

Postfach 21 07 60

50532 Köln

Deutschland

Telefon +49 221 821-0

Telefax +49 221 821-2574

info@koelnmesse.de

www.koelnmesse.de

Geschäftsführung:

Gerald Böse (Vorsitzender)

Oliver Frese

Herbert Marner

Vorsitzende des Aufsichtsrats:

Oberbürgermeisterin

Henriette Reker

Sitz der Gesellschaft und

Gerichtsstand: Köln

Amtsgericht Köln, HRB 952